

¿Tenemos TLCAN?

SE PROLONGAN LAS NEGOCIACIONES

Resumen Ejecutivo

SE PROLONGAN LAS NEGOCIACIONES DEL TLCAN

Después de cuatro días de intensas negociaciones, Estados Unidos y Canadá no han alcanzado un acuerdo final.

Este viernes el intento por alcanzar un nuevo acuerdo comercial entre ambos países, además de México, se queda en un impasse. No se vislumbra humo blanco que de por terminadas las diferencias, sobretodo, en el tema de láctos, que preocupa a Canadá. Las conversaciones continuarán el próximo miércoles.

El límite en principio fue el 31 de agosto, pero en realidad el límite para entregar algo al Congreso de EUA es el 30 de septiembre porque esa fecha tiene que entregarse el texto completamente terminado sobre el TLCAN. La fecha del 31 de agosto se adoptó de manera arbitraria para que sea la administración del presidente EPN la que pueda firmar el acuerdo final.

El Congreso estadounidense solamente necesitaría 60 días para analizarlo y no 90 como se había dicho; si se logra cumplir con estos tiempos entonces el Congreso de EUA podría tener listo el tratado por la vía rápida el último día de noviembre fecha para que esta legislatura (en EUA) la firme y para que la firme nuestro aún presidente Enrique Peña Nieto el último día de noviembre

Resumen Ejecutivo

El presidente Donald Trump presiona

El presidente estadounidense, Donald Trump, notificó la tarde de este viernes al Congreso de su país que tiene la intención de firmar un nuevo acuerdo de libre comercio con México y con Canadá, "si así lo desea" ese país, dentro de los próximos 90 días, así lo dío a conocer el representante de comercio estadounidense, Robert Lighthizer. Esta medida pretende meter más presión para el gobierno canadiense y al primer ministo, Justin Trudeau. Con esta medida, el presidente Trump pretende mandar la percepción de que el tiempo para renegociar el TLCAN se está agotando. Sin embargo, Canadá mantiene firme su postura: un acuerdo que los beneficie.

México apoya continuar negociación

A través de un comunicado, la Secretaría de Economía afirmó que México participará en la negociación de los temas trilaterales dentro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y pugnará porque Canadá siga siendo parte de éste.

"México participará en la negociación de los temas trilaterales, a la vez que seguirá impulsando un acuerdo del que Canadá sea parte", señala el comunicado.

Con esto, México confirma su postura de acompañar un acuerdo trilateral.

Posicionamientos

Posicionamiento de EEUU

USTR Statement on Trade Negotiations with Mexico and Canada

Washington, DC – U.S. Trade Representative Robert Lighthizer today issued the following statement regarding the status of trade negotiations with Mexico and Canada:

"Today the President notified the Congress of his intent to sign a trade agreement with Mexico – and Canada, if it is willing – 90 days from now. The agreement is the most advanced and high-standard trade agreement in the world. Over the next few weeks, Congress and cleared advisors from civil society and the private sector will be able to examine the agreement. They will find it has huge benefits for our workers, farmers, ranchers, and businesses.

"We have also been negotiating with Canada throughout this year-long process. This week those meetings continued at all levels. The talks were constructive, and we made progress. Our officials are continuing to work toward agreement. The USTR team will meet with Minister Freeland and her colleagues Wednesday of next week."

Posicionamiento de México

Posición de México ante la notificación al Congreso de Estados Unidos sobre TLCAN, mientras continúan negociaciones con Canadá

El día de hoy, el Gobierno de Estados Unidos envió a su Congreso una notificación de intención de firmar un acuerdo relativo a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con México, y con Canadá en su caso, mientras continúan las negociaciones bilaterales entre Estados Unidos y Canadá.

La notificación enviada por EUA, representa un paso adelante en la formalización de los entendimientos alcanzados entre México y EUA en relación con el TLCAN.

Las negociaciones bilaterales entre Estados Unidos y Canadá continuarán la semana entrante. El Gobierno de México continuará dando seguimiento puntual a la negociación entre ambos países.

México participará en la negociación de los temas trilaterales, a la vez que seguirá impulsando un acuerdo del que Canadá sea parte.

Los entendimientos alcanzados respecto del TLCAN, promoverán el empleo, la competitividad y el comercio en la región de América del Norte.

Posicionamiento del gobierno canadiense

En conferencia de prensa, la ministra de Relaciones Exteriores de Canadá, Chrystia Freeland, dijo que no firmarán un acuerdo si no es benéfico para su país.

Freeland señaló que no hablaría de temas específicos para no dañar la negociación y enfatizó que para su país no hay tiempos específicos (como sí ocurra para México y Estados Unidos), más bien se enfocan en lograr un buen acuerdo.

La ministra canadiense mencionó también que su país no piensa levantarse de la mesa de negociación y no están cerrados al acuerdo pues se volverán a sentar con Estados Unidos la próxima semana.

Reacciones



Mexiquense Noticias @MXQnoticias · 12 min

Participa, Vota y Comenta: EU y Canadá 🙌 no llegan a un acuerdo en renegociación del #TLCAN ¿De continuar esta situación crees que México 💵 pueda obtener alguna ventaja?

25% Sí, negociar con cada uno

30% No, debe ser con ambos

✓

45% Mejor sin tratado



En Mexico @magsmexico · 2 h

Se rompe acuerdo entre EU y Canadá porque no era una buena negociación para Canadá, México llega al acuerdo más conveniente para EU... Eso demuestra lo agachones, corruptos y vende patrias que tenemos en el gobierno mexicano.



Denise Maerker 0 @DeniseMaerker · 3 h

Se rompieron las negociaciones de EU y Canadá, informa el @WSJ



Ahora Tabasco @AhoraTabasco · 40 min

#EU y #Canadá retomarán negociaciones el miércoles.



Con buena voluntad y flexibilidad de todas las partes, sé que podremos lograr un acuerdo: @cafreeland





Sin Embargo MX ♥ @SinEmbargoMX · 2 h

La falta de acuerdo entre EU y Canadá pega ligeramente el peso: dólar se vende en 19.58 en bancos bit.ly/2NADUBH

